



Estimados colegas

Me permito poner a su consideración el libro *Planeación moderna de ciudades*, editado por la editorial Trillas y la Universidad Autónoma Metropolitana-A, texto que rescata un movimiento que con sus perspectivas, propuestas, límites y alcances, desde fines del siglo XIX se extendió por Europa, Estados Unidos y Latinoamérica. Lamentablemente para ese movimiento, la falta de incuria en los análisis de lo urbano al ver apariencias y no esencias, cultivó un simplismo que llevó a caracterizar verdaderos planes como simples planos y a clasificarlos por sus formas dominando los calificativos Haussmannianos o lecorbusianos negando así su potencial, potencial que sin embargo, fue utilizado para construir los sustentos territoriales de una amplia época del capitalismo. El libro muestra particularidades de la disciplina, sus principales actores y proyectos, a la vez que un evolucionar lleno de experiencias; todo con el objetivo de aportar elementos para una mejor comprensión de la historia de la Planeación Moderna de Ciudades, y en particular, de lo realizado en México y otros países latinoamericanos.

Índice:

Capítulo I. La industrialización y el surgimiento de la planeación moderna de ciudades.

Capítulo II. El legado de la escuela alemana de la planeación de ciudades.

Capítulo III. Las aportaciones procedentes de Inglaterra y estados unidos.

Capítulo IV. De las perspectivas aisladas a los encuentros internacionales.

Capítulo V. Grandes proyectos de ciudades y de regiones.

Capítulo VI. Experiencias de planeación en ciudades latinoamericanas.

Capítulo VII. Planificación o la apropiación de la planeación moderna de ciudades en México.

Conclusiones

Reciban un saludo

Gerardo G. Sánchez Ruiz